

# RAPPORT MORAL

---

Alors que les gouvernements successifs et éphémères n'ont eu de cesse, en 2023-2024, d'attaquer de toutes parts les faibles acquis environnementaux (interdiction d'utilisation du Glyphosate, zones non traitées ...) et alors que l'on assiste à un recul du marché du bio, nous sommes convaincus que le mouvement des AMAP est un projet d'avenir.

Nous déployons toute notre énergie dans la défense d'une alimentation et d'une agriculture saines, durables et accessibles, que ce soit par nos actions propres ou au travers de celles que nous portons en commun avec nos partenaires.

Alors que le marché du bio chute en grande distribution, se créent de nouvelles AMAP.

Bon nombre de paysans, candidats à l'installation, aspirent à travailler de manière plus saine et à développer des circuits courts.

De nombreux paysans sont en recherche de partenariats avec les AMAP de la région.

Ceci nous montre bien que nos AMAP, en ville et à la campagne, ont un rôle politique à jouer. Continuer le développement de mouvements citoyens comme le nôtre permet d'augmenter concrètement la représentativité du choix de société que nous portons.

Le mouvement des AMAP est un projet encore jeune et nous devons gagner en visibilité, en légitimité, en puissance. A ceux qui baissent les bras face aux pertes d'adhérents, nous devons rappeler nos valeurs et ce que nous défendons, prouver que notre modèle n'appartient pas au passé mais bien à l'avenir.

Nous continuons à développer, organiser, soutenir, créer, en ayant à l'esprit que le meilleur des bulletins de vote est là où nous plaçons notre argent.

**MIREILLE BERTOLA**

Porte-parole Amapienne

**SEBASTIEN ELLUIN**

Porte-parole Paysan

